

Banda narco “rebajaba” la cocaína con pesticidas

Una banda narco que está sospechada de “rebajar” la cocaína con pesticidas fue desmantelada y su búnker fue clausurado tras varios operativos en el barrio La Carbonilla.

La Policía de la Ciudad desmanteló en las últimas horas una organización criminal dedicada a la venta de estupefacientes y que está sospechada de utilizar ácido bórico para cortar la droga.

La investigación se dio inicio en febrero de este año por parte de la División Investigaciones Antidrogas Zona III por venta de estupefacientes en el barrio La Carbonilla.

Durante la pesquisa, los efectivos “lograron establecer el modus operandi e individualizar a los implicados, recabando las pruebas suficientes que confirmaban la actividad ilícita desarrollada en el lugar”.

Además, se desprendió que la organización criminal no solo operaba en el interior del barrio bajo la modalidad de narcomenudeo, sino que también contaba con un búnker.

Este espacio era utilizado como centro de operaciones donde “acopiaban, fraccionaban, compactaban los ladrillos, imprimían logos de carteles conocidos y embalaban los estupefacientes”.

Para la fabricación y venta de la droga, utilizaban una prensa hidráulica de 15 toneladas y un shablón de serigrafía con sellos con la imagen de un delfín, perteneciente a Reinaldo Delfín Castedo, conocido como el “Patrón del Norte”, una corona (Rolex) y un caballo.

Durante los allanamientos, se procedió a la detención de dos hombres de 22 y 30 años de nacionalidad peruana y, además, se secuestraron casi 6 kilos de cocaína entre ladrillos y envoltorios con el logo del delfín, 569 gramos de tusi, la prensa hidráulica, los sellos de metal, bolsas de residuos con restos de droga, 9 celulares, 100 dólares falsos, balanzas, elementos de corte, más de dos millones de pesos y 3.200 dólares.

“Lo que llamó la atención a los investigadores fue el hallazgo de dos contenedores plásticos con al menos una sustancia blanca que, tras el trabajo de los peritos de la Policía Científica, se confirmó que era ácido bórico, un pesticida utilizado principalmente para matar hormigas”, sumaron.

Los investigadores explican que el ácido bórico suele ser usado como adulterante de la droga: “Como se presenta en forma de cristales, es fácil cortar con él la cocaína. Su absorción por vía nasal provoca picazón y sangrado” ■

■ Ocurrió a la altura de Batán, sobre la ruta 88

Asaltan a trabajador de una empresa, lo llevan a una cantera y le roban mercadería

El grave caso fue denunciado por la víctima, y es investigado por la Justicia y la policía. El hombre dijo que lo golpearon, lo cortaron con un cúter y huyeron con los productos cuyo valor ascendía a 2 millones de pesos.

Un hombre denunció haber sido asaltado ayer por delincuentes que lo interceptaron cuando conducía la camioneta de la empresa de la que es empleado. Luego de llevarlo a una cantera de la zona de Batán, le robaron alrededor de 2 millones de pesos en mercadería.

El grave caso fue denunciado por el trabajador y es investigado ahora por la Justicia y la policía. Según la versión del hecho suministrada a los pesquisas por parte del damnificado, los delincuentes se movilizaban en un automóvil marca Volkswagen Bora de color negro y una motocicleta.

De acuerdo con esa reconstrucción, cuando la camioneta marca Mercedes Benz Sprinter circulaba ayer al mediodía por la ruta 88, aparecieron de repente los asaltantes y uno simuló estar armado, para que la víctima frenara su marcha. Acto seguido, dos de los delincuentes abordaron el vehículo de la fir-



La policía realizó peritajes sobre la camioneta en la que el hombre llevaba la mercadería.

ma dedicada a la venta de productos de limpieza: uno de ellos tomó el volante y el otro obligó al empleado a subir al sector trasero.

Tras ello, conforme la denuncia, los ladrones encapucharon al trabajador y, después de conducir por varios minutos, llegaron hasta un descampado cercano a las Canteras Yaraví, en el cruce del Camino de las Canteras con la calle General San Martín. Allí descendieron del rodado y amenazaron al hombre, además de golpearlo y provocarle cortes superficiales con un cúter.

En simultáneo a las agresiones, los asaltantes le reclamaban a la víctima dinero que no llevaba consigo. Y, en determinado momento, sustrajeron también dos pallets con todos los productos que tenía cargados la camioneta, cuyo

valor ascendía a dos millones de pesos aproximadamente.

La forma en la que lo hicieron aún no está clara y deberá ser investigada por la fiscalía de turno y la policía. Lo cierto es que, después de eso, huyeron del lugar y, una vez normalizada la situación, el trabajador pidió ayuda y fue socorrido por un vecino de la zona.

Más tarde, arribaron al sitio los efectivos de la comisaría octava —con jurisdicción allí— y le tomaron declaración al hombre y a distintos testigos. También se realizaron los respectivos peritajes en el vehículo y alrededores, y se inició una causa que posiblemente sea caratulada “Robo agravado por haber sido cometido en poblado y en banda, privación ilegítima de la libertad y lesiones” ■

Se derrumbó el techo de una iglesia evangélica y hay heridos

Un sector del techo de una iglesia evangélica próxima al Parque de los Deportes se derrumbó ayer por la tarde y afectó a algunas de las personas que estaban en el interior. De acuerdo a las primeras informaciones provenientes de Jacinto Peralta Ramos al 100, el siniestro ocurrió pasadas las 18 cuando el techo del templo “Mi Casa”, Iglesia Cristiana Centro de Bendición, cedió en la zona que da a la diagonal Lisandro de la Torre.

Aunque se desconoce la causa del derrumbe, pudo advertirse por las imágenes aéreas que una suerte de losa complementaria al tinglado se precipitó y cayó en el interior toda la mampostería.

Dos mujeres sufrieron lesiones y una de ellas fue atendida por personal médico del SAME a causa de un traumatismo en pierna izquierda. En tanto, la otra mujer, de 50 años, fue trasladada a la Clínica Colón a causa de traumatismos en brazo izquierdo, cadera izquierda y pierna izquierda ■



Un sector del techo de la iglesia cedió y lesionó a dos personas.

Avisos fúnebres

† **JORGE MARIO ISI** (q.e.p.d.) Falleció el 28 de abril del 2025 (c.a.s.r. y b.p.) Su esposa, su hija, su hijo político, su nieto y demás deudos participan su fallecimiento. Sus restos serán inhumados en el cementerio Colinas de Paz hoy miércoles 30 de abril a las 13. Servicio: Empresa Piovano S.A. Tel. fax.: 0223-473-0014 / 473-8514 / 0800-444-1405. 3 de

Febrero 3636, Mar del Plata. (Empresa adherida a la Federación Arg. de Funerarias)

† **MARIO ROQUE MOIZÉ** (q.e.p.d.) Falleció el 28 de abril del 2025 (c.a.s.r. y b.p.) Sus hijos Carolina, Sebastián y Nicolás, su yerno Javier y sus nietas Ema y Lupe lo despiden con mucho dolor. Sus restos fueron inhumados en Colinas de Paz.

† **MARIO ROQUE MOIZÉ** (q.e.p.d.) Falleció el 28 de abril del 2025 (c.a.s.r. y b.p.) Sus hermanas Sara y Gloria, sus cuñados Jorge Serati y Oscar Mayorano, sus sobrinos, sus amigos y demás deudos participan su fallecimiento y lo despiden con profundo dolor. Sus restos fueron inhumados en Colinas de Paz.

RECORDATORIA

SUSANA NOEMI CORRADINI de PETROCHE (q.e.p.d.) Falleció el 1° de abril de 2021. Al cumplirse un mes más de su partida a la Casa del Padre, su esposo Carlos y su hijo Carlos María Petroche Corradini, la recuerdan, la extrañan, la aman mucho y elevan una oración en su memoria.